

In den Stiefeln des Anderen stecken ...



<https://pixabay.com/de/photos/tier-fleischfresser-katze-21478/>

Wer kennt das Gefühl, eines Anderen Stiefel (Schuhe) zu tragen ...
die mich dann bewegen ...
Mich zwingen, in einen Hohlweg abzubiegen ...
Eine Sackgasse zu wählen ...
eine Richtung einzuschlagen, die ich zwar unfreiwillig, aber dennoch gehe???

Ich kenne das gut und ich weiß um das Leiden, was dies verursacht!!!
Deshalb habe ich lange geforscht, um eine Lösung zu finden:



Geist-Licht-Bringer www.soleil.kyarah.de Christina Barbara Peters

Es verbinden sich in besonderer Salzlösung:

18.12.2020

Der Umgang mit kollektivem Er-Leiden

Vier Blätter von einem frischen Eucalyptuszweig vom 27.-29.11.2020;
Sieben Sprühstöße meines Geist-Licht-Bringers 23 (Authentizität oder Wie Hans im Glück seine Bestimmung findet ...);
Spearmint vom 21.07.2017;
Eine Hand voll getrockneter Lindenblüten vom 11.06.2020 dazu vom 13.12.-15.12.2020
Und letztendlich am 18.12.2020 benetzte die Mischung noch ein Stück Amethystdruse
mit interpretiertem Bildeinschluss = Mäntelchen der Ruhe ☺:

= Ich kreierte meine eigenen Schuhe = Tanzschuhe ☺☺☺
= die der/s Anderen ziehe ich endlich aus!!!